
３

月

４

日上午，石家庄中

级人民法院———三鹿集团破

产资产拍卖地，也是“群雄逐

鹿” 的主战场。 从

１０

点

１２

分，拍卖师宣布竞价开始，到

竞拍结束，短短

５

分钟内，三

元将三鹿收入囊中。

记者注意到，代表“三元

联合竞拍体” 参与拍卖的是

三元集团董事、党委副书记、

三元食品董事范学珊，另有

３

名人员陪同。

１０

时

２

分， 拍卖会正式

开始。 首先，主持人介绍拍卖

现场出席人， 其中包括

２

名

竞买人，号牌分别是

５８

号和

８８

号。 其中， 范学珊举的是

５８

号牌。

８８

号竞买人身份未

知。

１０

时

３

分， 主持人宣布

拍卖声明，并介绍拍卖标的。

据介绍， 三鹿此次公开拍卖

的破产财产主要包括三鹿集

团的土地使用权、 房屋建筑

物、 机器设备等可持续经营

的有效资产， 这也是三鹿集

团的核心资产； 其次是三鹿

集团所持有的新乡市林鹤乳

业有限公司

９８．８０％

的投资权

益。

记者注意到， 此次实际

参与拍卖的资产与之前三鹿

宣布的首批破产资产包内容

并不相同。 三鹿集团所持有

的唐山三鹿乳业有限公司

７０．００％

的投资权益和石家庄

君乐宝乳业有限公司

１６．９７％

的投资权益不在此次拍卖之

列。 主持人称，这些调整已在

拍卖会前告知全体竞买人，

竞买人对此无异议。

１０

时

５

分， 嘉海拍卖公

司注册拍卖师袁国良首先宣

布拍卖程序。

１０

时

１２

分，拍卖师宣布

竞价开始，起拍价为

６

亿元，

加价幅度为

１０００

万元。

范学珊首先举牌， 认可

起拍价。紧接着，

８８

号举牌人

举牌， 将价格推高为

６１０００

万元。 之后是持续近半分钟

的沉默，无人应价。

拍卖师随即下调加价幅

度至

５００

万元。 范学珊再次

举 牌 ， 确 认 当 前 价 格 为

６１５００

万元。 又是一阵沉默。

拍卖师再次下调加价幅度至

１００

万元。 这时，

８８

号举牌

人开始率先出手， 将价格推

至

６１６００

万元。 范学珊没有

反应， 现场继续沉默。

拍卖师又开始下调加价

幅度， 此次下调至

５０

万元。

话音刚落， 范学珊举牌了，

是

６１６５０

万元。

１０

时

１７

分， 拍卖师在

连续三次确认无人加价后，

落槌。 三元联合竞拍体胜

出。 整个竞价过程不超过

５

分钟。

随后， 范学珊作为买受

人现场签署了拍卖成交凭证

和拍卖成交确认书。 拍卖结

束。 （据新华网）

告别连续多个交易日的

沉闷气氛， 沪深股市

４

日强

劲反弹， 两市股指双双出现

６％

以上的巨大涨幅，成交总

量也较前一交易日猛增逾五

成。 地产、金融、有色等前期

表现低迷的板块， 当日集体

走强， 成为带动股指大幅上

行的主要力量。

沪深股市双双高开高

走。上证综指以

２０７６．６２

点的

全天最低点开盘后， 走出一

波单边上扬行情。 午后沪指

一度上涨超过

１３０

点并重返

２２００

点上方， 此后略有回落

并最终报收于

２１９８．１１

点，较

前一交易日大涨

６．１２％

，全天

振幅为

６．０４％

。

深市走势与沪市相仿，

深证成指成功收复

８０００

点

整数位， 收盘报

８２２７．６９

点，

涨幅达到

６．９１％

， 略大于沪

市。

当日两市普涨， 仅

２

只

个股告跌。 不计算

ＳＴ

个股和

未股改股， 两市

１００

只个股

涨停。 完成股改的

ＳＴ

磁卡，

复牌首日涨幅达到

３７．８９％

。

沪深两市当日一改近期

成交低迷的态势， 出现超过

１９５０

亿元的成交总量， 较前

一交易日猛增逾五成。

权重指标股板块当日全

线大涨，总市值排名前

２０

位

的个股涨幅都在

４％

以上。 其

中，中国平安、中国太保、浦

发银行、 海通证券等多只个

股涨停， 中行也以接近涨停

的价位报收。

精诚铜业、 铜陵有色等

１０

多只个股涨停。房地产、金

融保险两大板块也在市场传

闻的刺激下出现在涨幅榜前

列。

沪深

３００

指数当日收盘

报

２２８５．１５

点， 涨幅也达到

了

６．６８％

。

１０

条行业系列指

数中， 除

３００

公用外涨幅均

超过了

５％

。

３００

金融涨幅最

大， 达

７．８４％

。

另据媒体报道，

２

月份

新增信贷规模有望高达

９０００

至

１

万亿元， 并推动

２

月份

Ｍ２

增速保持较高水平。 这

一传言消息推动金融地产股

强势上行， 从而对股指产生

极大的拉动作用。

（据新华网）

新华社北京 3 月 4 日电

（记者 仇逸）“客观地说，药

品不良反应不可避免，关键是

要建立有效的应对机制。 ”全

国人大代表、上海市第六人民

医院副院长、上海市糖尿病研

究所所长贾伟平建议，建立专

项基金，使药品不良反应受害

者得到有效的赔偿或补偿。

药品不良反应事件、特别

是群体性药品不良反应事件，

往往产生巨大的社会影响。贾

伟平说，事件发生后，由于患

者常处于弱势地位，与药品生

产企业或医院打官司需要花

费很大的周折。特别是当药品

本身检验合格、医疗机构操作

使用也无失误的情况下，因患

者个体差异等原因产生的严

重不良反应，目前我国的法律

没有对药品不良反应赔偿问

题给出明确规定，使得受害者

在企业和医院之间奔波“讨说

法”，结果却索赔无门，遭受精

神和经济上的双重打击。

贾伟平代表建议，修改现

行的《药品管理法》，明确发生

药品不良反应后应通过国家

药品有害救济基金对患者予

以赔偿；明确药品生产企业应

从全年收益中按比例提取资

金充实基金，并纳入药品意外

责任险体系。

据悉，贾伟平曾经在上海

参与有关药品不良反应赔偿

的相关调研，她与全国人大代

表周红玲等一起准备了有关

议案。贾伟平说：“我是一名临

床医生，看到患者受到伤害而

得不到赔偿，深感不安。 ”
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六百岗位吸引五千女大学生
3月 4日，应聘摊位前挤满了求职的女大学生。 当日，北京市 2009年女大学生专场招聘会在北京市毕业生就业市场举办，北

京各行业近 50家企事业单位共推出 600余个岗位，吸引了 5000多名女大学生入场。据介绍，这是北京市连续第 5年举办女大学

生专场招聘会。 主办方表示，此次进场的所有岗位都是针对女大学生设立。

2009年北京地区将有高校毕业生 21万余人，北京生源毕业生达到 9万多，其中女大学生比例超过五成。

新华社记者 罗晓光 摄

“我希望研究生卖猪肉、

大学生摆地摊只是个别现

象！”昨日，在全国政协会议开

幕前，全国政协委员、教育部

副部长章新胜接受记者采访

时表示，其实许多行业都需要

受过良好训练的人。

有记者问，广州有招研究

生卖猪肉的，还有大学生摆地

摊，都是为了解决就业难的问

题。

章新胜表示：“我希望研

究生卖猪肉、大学生摆地摊都

只是个别现象。因为国家要发

展， 许多行业都需要有知识、

受过良好训练的人。 不过，凡

事总有一个过程，个别现象难

免会发生。 ”

中学阶段最好文理兼修
至于高中是否实行文理

分科，章新胜说：“我们已经在

实行新课程改革方案，正在缩

小文理分科的趋势。但作为一

个大国，我们有两亿五千万学

生，

700

万大学生， 整个改革

要保持平稳的、稳步推进的办

法。 ”

他说，我国的教育方针是

强调人的全面发展。但也不能

简单地说，过去实行的文理分

科都是完全不对的。各地的需

要和实际情况不同。“但从今

后的趋势，一个人的发展后劲

还是有赖于接受比较全面的

教育，特别是人文的关怀和修

养、人格的健全，德智体的全

面发展，都是比较重要的。”记

者问，取消文理分科是不是最

后的趋势，他说，还很难说，但

“总的来说，学生在中学阶段，

最好还是文理兼修”。

“我倒是想说一声，现在

的教育对智育研究得很多，对

德育还是要进一步加强。还有

体育， 往往被挤掉的还是体

育。 ”他郑重地对记者说，“所

以你们记者要呼吁一下，请家

长、 全社会重视体育的发展，

因为体育对智力的发展有促

进作用。 ”

幼儿园不纳入义务教育符

合国情

有记者问，幼儿园和高中

是否应该纳入义务教育。章新

胜说， 在社会主义初级阶段，

我们还是应该九年义务教育，

这是符合中国国情的。

（据《广州日报》）

教育部副部长：

硕士卖猪肉只是个例

人大代表呼吁建立药品不良反应赔偿基金

受害者应得到有效赔偿

新华社北京 3 月 4 日电

（记者 车玉明 张旭东 常

璐）十一届全国人大二次会议

４

日在人民大会堂举行新闻

发布会。曾任外交部部长的李

肇星作为大会发言人首次“亮

相” 引起了中外媒体的关注。

在一个半小时的发布会上，李

肇星回答了关于

４

万亿投资、

劳动合同法、人大代表履职等

的问题，风趣幽默的话语引得

在场记者不时发出阵阵笑声。

以下摘录他在发布会上

的部分“妙语”：

越是简单的问题越重要。

全国人大代表在哪里？现在都

在北京开会。 ———在回答法

制日报记者关于人大代表与

群众的关系问题时说。

中国一句话说得很好，

“患难见真情”。在当前国际金

融危机给发展中国家造成严

重影响的情况下，我们更加珍

惜同发展中国家的团结与合

作。 ———印度记者提出“中国

是否会因金融危机减少对外

援助”的问题，李肇星如是说。

这是我多少年以来碰到

的最不会回答的问题。我连自

己家里花多少钱都不知道，或

者也不知道怎么正确地花。回

答你这么敏感而重大的问题，

真是有点难度。不过谢谢你给

我一个机会，有的时候就是要

化挑战为机遇。 ———在回答

关于

4

万亿投资的具体投向

问题时说。

中国有句话， 叫做“君

子爱财、 取之有道”。 你把这

样的文物、 抢夺来的文物拿

来拍卖， 不能算“有道 ” 。

———在回答中国圆明园流失

文物近日在法国巴黎拍卖的

问题时说。

李肇星新闻发布会妙语集锦

五分钟 三元“ 逐鹿”成功

昨沪深股市强劲反弹
两市涨幅均超 6%

在竞拍结束后三元集团召开的新闻发布会上，总经理钮

立平回答记者提问。 新华社记者 巩志宏 摄


